

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan tujuan penelitian tugas akhir ini adalah untuk memperoleh bukti empiris apakah pengaruh Kompetensi, Etika Profesi dan Penguasaan Teknologi Informasi Audit terhadap Kualitas Audit Pada Kantor Akuntan Publik Jakarta Selatan. Dalam penelitian yang dilakukan dengan menggunakan sampel kuesioner yang dibuat oleh penulis yang didapatkan dari hasil jawaban pada auditor yang bekerja pada Kantor Akuntan Publik di wilayah Jakarta Selatan sebagai responden penelitian ini. Kuesioner dengan total 100 dan 100 responden yang dapat dijadikan sebagai sampel untuk penelitian ini. Berdasarkan analisis persamaan regresi linear berganda dan beberapa tahap pengujian, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa penelitian ini telah diolah dan dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut:

- a. Kompetensi berpengaruh secara signifikan dan positif terhadap kualitas audit. Hal ini bahwa semakin tinggi tingkat kompetensi seorang auditor akan menjamin atas kualitas audit yang dihasilkan dari kegiatan audit yang dilaksanakan karena kompetensi diukur berdasarkan pengalaman, Pendidikan serta pengetahuan auditor sehingga dapat menghasilkan audit yang berkualitas.
- b. Etika Profesi tidak berpengaruh secara signifikan dan positif terhadap kualitas audit. Hal ini menunjukkan bahwa etika profesi belum tentu menjadikan kualitas audit yang dihasilkan semakin baik
- c. Penguasaan Teknologi Informasi Audit berpengaruh signifikan dan positif terhadap kualitas audit. Hal ini bahwa semakin tinggi penguasaan teknologi informasi audit seorang auditor akan semakin meningkat,, auditor sangat membantu dalam menyelesaikan laporan hasil audit yang berkualitas. Dan bukan hanya dari segi kualitas penyampaian laporan akan tetapi juga dalam hal ketepatan waktu.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat memberikan manfaat kepada pembaca ataupun penulis sendiri. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat untuk menambah ilmu pengetahuan dan wawasan mengenai bukti empiris bagian pengaruh kompetensi, etika profesi, dan penguasaan teknologi informasi audit terhadap kualitas audit. Serta sarana bagi peneliti untuk menerapkan dan mengembangkan ilmu pengetahuan yang selama ini diperoleh di perkuliahan di bidang akuntansi dan auditing.

a. Bagi Auditor

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menimbulkan kesadaran bagi auditor terhadap kualitas audit untuk lebih profesional dan mengikuti kode etik yang berlaku agar menghasilkan nilai audit yang berkualitas. Untuk mencapai hasil kualitas audit yang baik sebaiknya auditor menambah wawasan terkait standar audit dan kode etik yang berlaku melalui media digital dan pelatihan audit yang diselenggarakan oleh lembaga – lembaga akuntan publik yang profesional.

b. Kantor Akuntan Publik & Akuntan Publik

Dari hasil kuesioner yang telah disebarakan masih ada kurangnya pemahaman proses audit yang berlaku, agar auditor paham dengan proses audit sebaiknya auditor diberikan edukasi yang jelas mengenai hal-hal khusus yang harus diperhatikan dalam setiap proses audit.

c. IAPI (Institut Akuntan Publik Indonesia)

Berdasarkan penelitian ini menunjukkan bahwa Akuntan Publik memiliki permasalahan terhadap kualitas audit yang dihasilkan. Saat ini Institut Akuntan Publik Indonesia telah membuka IAPI Learning Center merupakan sebuah produk yang dihasilkan oleh IAPI untuk mewujudkan komitmen meningkatkan kompetensi, skill dan profesionalisme profesi Akuntan Publik. Pemerintah dalam hal ini melalui Kementerian Keuangan sebaiknya memberikan regulasi kepada Kantor Akuntan Publik agar karyawan yang memegang sertifikat *Cerfied Public Accountant* untuk

diwajibkan rutin mengikuti program pelatihan yang dilaksanakan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia.

